

**CONTRE L'EXTRÊME DROITE,
CONTRE LE CAPITALISME ET L'ETAT
ET TOUTES CELLES ET CEUX QUI ASPIRENT À LE GÉRER,
LUTTONS POUR LA RÉVOLUTION LIBERTAIRE !**



Quatre organisations anarchistes -Fédération Anarchiste de langue française, Organisation Communiste Libertaire, Organisation Anarchiste et CNT-AIT, réunies dimanche 23 juin 2024 à Paris sont parvenues à dégager une position commune qu'elles partagent avec vous par l'intermédiaire de ce court communiqué :

A l'issue de cette réunion constructive, nous affirmons que le mouvement anarchiste implanté en France "ne place aucun espoir dans le processus électoral en cours " !

Alors que l'extrême-droite est en passe de s'emparer du conseil des ministres, notre antipolitisme et notre anti-électorisme restent les options fondamentales de l'anarchisme. Ces refus d'une "démocratie dévaluée" impliquent le rejet de la délégation de pouvoir...

Les Quatre organisations se prononcent pour l'action directe corollaire de la démocratie directe. L'action directe, qui n'est pas « l'action violente », favorise l'action de celles et ceux qui sont les premier-e-s concerné-e-s. Une action qui permet l'organisation sans aucun représentant sans mandat, ni contrôle.

Dans les entreprises, dans les quartiers, dans la rue, cette action sera seule susceptible de porter ses revendications, ses espoirs et permettra d'envisager la rupture réelle et attendue d'avec le Système de domination mortifère dans lequel l'Humanité entière se trouve engagée.

Contre l'extrême droite, contre le Capitalisme, contre l'Etat, contre toutes celles et tous ceux qui aspirent à le gérer, nous proposons d'œuvrer à la révolution libertaire. »

Le 29 juin 2024

